

## TV Dielheim Leichtathleten hinterlassen Eindruck

Über die Erwartungen erfolgreich waren die TV Dielheim SchülerleichtathletInnen bei den **Waldlaufmeisterschaften des Rhein-Neckar Kreises** am Sonntag den 15. November 2015. In Rheinau zwischen B36 und Ortsrand wurden die Crossläufe über Distanzen von 500m bis 8100m ausgetragen. Eindruck hinterließen die Dielheimer nicht nur durch ihren Schriftzug auf der Bahn (siehe Bild), sondern auch durch ihre Leistungen. Den ersten Erfolg gab es gleich bei den Jüngsten. In der Altersklasse der W07 konnte Pauline Liebing ihre Vorstartnervosität positiv umsetzen und gewann den ersten Kreismeistertitel des Tages für den TV. Quasi wie Perlen auf einer Kette aufgereiht kamen die Mädchen der W09 Mette Wandtke, Maya Fenz und Amy Filsinger in Abständen von zwei Sekunden als Vierte, Fünfte und Sechste ins Ziel. Dazu der tolle elfte Platz von Annabelle Gauch im sehr großen Teilnehmerfeld und der Mannschaftstitel bei den WU10 war dem TV nicht zu nehmen. Unter 16 Mannschaften und trotz Stürzen auch zum Schaden der Dielheimer Läuferinnen siegte der TV Dielheim vor der TSG Weinheim, der DJK Hockenheim und der TSG Heidelberg. Besonders bemerkenswert ist, dass dieses TV Team in 2015 damit alle möglichen Mannschaftstitel- Dreikampf, Staffel, Waldlauf- ihrer Altersklasse gewinnen konnte- eine einmalige Leistung! Die Jungs der MU10 waren ähnlich erfolgreich. Sie wurden nur um eine Sekunde von der TG Heddeshheim geschlagen und vor der TSG Heidelberg Vizekreismeister. Jonas Liebing wurde völlig erschöpft glänzender Bronzemedallengewinner. Benjamin Schäfer wurde knapp dahinter Fünfter und Frerk Siemers konnte den 12ten Platz belegen.



„Eindruck“ des TV Dielheim in Rheinau

Auch die Trainingsgruppe um Matthias Fenz konnte überzeugen. Bei den M11 zeigte Ben Göhringer ein gewohnt beherztes Rennen und wurde hervorragender Zweiter seiner Altersklasse. Adrian Wagner als Siebenter und Jonas Stammer als 12ter zeigten Kampfgeist bis zum Zielspurt auf der Aschenbahn in Rheinau. Gemeinsam wurde das Trio etwas unglücklicher Gesamtvierter, knapp neben dem Treppchen. Als Einzelkämpfer für den TV trat Samuel Schepp bei den M12 an. Auch er gab sich keine Blöße und wurde über die 1500m-Strecke Elfter.



WU10

Weitere Höhepunkte gab es für den TV Dielheim im Rennen der U14 Mädchen. Marlene Adolf lief großartig zum Titel bei den W13. In ihrem Sog erkämpfte sich Andrea Göhringer Platz vier. Eine weitere Medaille gab es für Lena Fenz bei den W12 als starke Dritte. Nele Irsigler wurde trotz Sturz direkt nach dem Start Sechste und Helen Underwood gab als Zehnte eine läuferisch tolle Vorstellung. Zur Krönung wurde diese Mannschaftsleistung mit dem vierten Kreismeistertitel des Tages belohnt. Die Rangfolge bei den WU14, die vom Sprecher verkündet wurde, lautete: TV Viktoria Dielheim vor MTG Mannheim und vor DJK Hockenheim- eindrucksvoll!

defi



MU10



WU10



WU14



MU14



MU12



WU14



WU14



## Ehrungen

